

Denuncia 'complot' contra Arocena

Por ALEIDA DURAN

La esposa del hombre acusado de ser el jefe del grupo secreto denominado "Omega 7" dijo ayer que su esposo es víctima de una cadena de mentiras fabricadas por el FBI para inculparlo.

Miriam Arocena, cuyo esposo, Eduardo, fue formalmente acusado el miércoles, dijo en una entrevista telefónica desde Miami que ella apelará a organizaciones de derechos humanos, las cuales no especificó, porque los derechos humanos de su esposo "han sido violados desde su arresto en julio".

Arocena, 40, quien ha sido señalado por el FBI como jefe de Omega 7, fue acusado el miércoles de intentar asesinar en Nueva York en 1980 a Raul Roa Kouri, embajador de Cuba ante la Organización de Naciones Unidas, y de planear ataques violentos en otras dos localidades.

En una acusación separada dada a conocer conjuntamente en Miami, Arocena fue acusado también de otros 11 ataques o intentos de ataques dinamiteros en el área de Miami.

El agente del FBI James Lyons, testifico en el 21 de septiembre que Arocena había confesado ser "Omar", jefe y fundador de Omega 7.

El abogado de Arocena dijo que su cliente había sido engañado para hacer la confesión y que ahora niega esta. Pero Arocena, en



Eduardo Arocena

una entrevista con AHORA, realizada a través de su hermana Daisy, y la primera que pudo el hacer desde su arresto, negó tales declaraciones al día siguiente del testimonio de Lyons (vea AHORA septiembre 23).

Tres días después un reportero del New York Post, usando una estratagema, pudo entrar en la prisión y entrevistar directamente a Arocena.



Miriam Arocena

Arocena también dijo que el abogado defensor Gerard Walpin le fue impuesto y que no defiende sus intereses. El primer abogado escogido por Arocena, la Dra. Ana María Carnesoltas, fue descalificada por el juez por posible conflicto de intereses. Un segundo abogado, Paul Goldberger, también fue rechazado. Una apelación del abogado está aun pendiente de decisión.

La familia Arocena afirma que "estamos

Acusaron ayer a I. González

Nota: Jose Ignacio González, arrestado en Nueva York el primero de diciembre, fue acusado ayer en una corte federal en Manhattan de mentir a un gran jurado que investiga las actividades de Omega 7.

La Oficina del Buro Federal de Investigaciones afirma que González, 41, es una figura clave del grupo secreto y, según los agentes federales, el "segundo hombre" del mismo.

González, quien fue enviado por su padre a los Estados Unidos en 1958, siendo muy joven porque no confiaba en el nuevo gobierno establecido por Fidel Castro, vivió en New Jersey hasta 1979, cuando se mudó con su familia a Miami, en donde poco tiempo después estableció un negocio de importación y una firma de seguros.

prácticamente sin abogado defensor".

La alegada "confesión" "es mentira", dijo la esposa del acusado. Eduardo nunca ha confesado nada a ningún agente. Ellos lo han presionado de una manera tan cruel que más parece que estamos en un régimen comunista que en un país democrático, para que el confiese lo que ellos quieren que el confiese. Pero el se ha mantenido en calma.

Vea AROCENA en la Pagina 13